



Renunció el Viceministro de Trabajo, Edwin Palma: vea por qué

📅 1/08/2024 11:51 p. m.

📄 EINuevoSiglo

🕒 Reading Time:

71 sec. here
7 min. at publisher

📊 Quality Score:

News: 46%
Publisher: 84%

Edwin Palma Noticias



Dimision, Renuncia, Mandato

La dimisión se produce en un ambiente de tensiones con la ministra de Trabajo y tras dos meses de paro laboral en la entidad.

La dimisión se produce en un ambiente de tensiones con la ministra de Trabajo y tras dos meses de paro laboral en la entidad. A pesar de su dimisión, Palma continuará en la Junta Directiva de **Ecopetrol**. / Foto: MinTrabajo **Edwin Palma**, viceministro de Relaciones Laborales e Inspección, presentó su renuncia al cargo que desempeñaba en el Ministerio de Trabajo, efectiva a partir del 31 de agosto.

<p>-43%</p>  <p>\$ 169.900</p>	 <p>\$ 37.920</p>
<p>-25%</p>  <p>\$ 48.990</p>	<p>Lenovo</p>  <p>\$ 109.800</p>
 <p>\$ 39.999</p>	<p>-55%</p>  <p>\$ 53.675</p>
<p>Air Pro</p>  <p>\$ 57.998</p>	 <p>\$ 74.295</p>

éxito



Liga BetPlay: Millonarios derrotó a Deportes Tolima



No es nuevo pero sin duda es gran refuerzo: Nacional renueva a talento



Millonarios retoma el camino de la victoria en casa ante el Tolima

La decisión ocurre en un contexto marcado por tensiones internas en el Ministerio de Trabajo y un prolongado paro laboral que ha estado en curso durante dos meses. La misiva incluye un reconocimiento a los esfuerzos del equipo del Ministerio, y una afirmación de su continuo apoyo al proyecto político del presidente Petro. "Me retiro con la convicción de que hice todo lo que estuvo a mi alcance para cumplir el mandato popular que nos llevó al gobierno en 2022.

En particular, la destitución de Ángela María Caro Botero, asistente cercana a Palma, y la reciente intervención del presidente en la reforma laboral parecen haber intensificado estas fricciones. A pesar de su salida del Ministerio, Palma continuará su vinculación con el gobierno como miembro de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, cargo que ocupa desde marzo de 2024. La Casa de Nariño no ha emitido un pronunciamiento oficial sobre la renuncia hasta el momento. Palma concluyó su carta destacando el valor del trabajo realizado por el personal del Ministerio y expresando su agradecimiento a todos los trabajadores por su dedicación.

La renuncia de Palma subraya los desafíos internos que enfrenta el Ministerio de Trabajo en medio de un contexto complejo de reformas y demandas laborales, y marca un punto de inflexión en la gestión de la cartera.

Dimision Renuncia Mandato Conflictos Internos



Escribir Comentario

Writer:

ENVIAR

Hemos resumido esta noticia para que puedas leerla rápidamente. Si estás interesado en la noticia, puedes leer el texto completo aquí. Leer más:

NS **EINuevoSiglo** / 🏆 5. IN CO

Victoria en casa ante el fallo



Supremo de Venezuela pidió al ente electoral las actas de escrutinio de las presidenciales



Corte Constitucional ordena tomar medidas de seguridad para firmantes del Acuerdo



¿No quieren que se vaya? Este fue el lindo gesto que tuvo la hinchada de Millonarios con Gamero



Un muerto y dos heridos luego de tiroteo entre extorsionistas y el Gaula



Mariana se entera quién es el verdadero padre de Pedro Jr.: Fernanda se siente traicionada



Los más veloces del atletismo mundial se citan en los 100 metros de los Olímpicos de París



Similar News:

También puedes leer noticias similares a ésta que hemos recopilado de otras fuentes de noticias.



Edwin Palma, viceministro de Trabajo, renunció a su cargo

A través de una carta radicada en la Casa de Nariño, dejó el viceministerio al parecer por tensiones internas en la cartera laboral del Gobierno. Es miembro de la junta directiva de **Ecopetrol** y expresidente de la Unión Sindical Obrera (USO).

Fuente: CaracolRadio - 🕒 20. / 52

[Leer más »](#)



Edwin Palma deja el Ministerio del Trabajo por tensión con ministra Gloria Inés Ramírez

Palma manifestó su gratitud por haber servido al Gobierno Petro y destacó la política nacional que ha llevado hasta la fecha el presidente.

Fuente: BluRadioCo - 🕒 28. / 50

[Leer más »](#)



Así será el centro turístico internacional en Topocoro



Resultados del sorteo de La Caribeña Noche del viernes 2 de agosto de 2024



Video: así fue la carrera y el roce que dejó a Mariana Pajón eliminada en el BMX de los Juegos Olímpicos de Paris



\$169.900

Anuncio Exito.com



Petro pide misión internacional para investigar asesinatos de excombatientes

El trabajo investigativo sería complementario con el trabajo que adelanta la Fiscalía.

Fuente: WRadioColombia - 🏆 26. / 50

[Leer más »](#)



Viceministro apoya nuevas propuestas de reforma a la salud

Jaime Urrego aseguró que estudiarán las propuestas de diferentes entes de salud para fortalecer el debate en el Congreso.

Fuente: lafm - 🏆 7. / 68

[Leer más »](#)



Mujer en riesgo de feminicidio acusa a la mintrabajo de echarla por 'odio' al viceministro

Desde hace 15 años la asesora trabajaba en la entidad y ni siquiera le pidieron la renuncia, algo que ella atribuye al 'odio político' de la ministra Ramírez hacia el viceministro Edwin Palma.

Fuente: BluRadioCo - 🏆 28. / 50

[Leer más »](#)





Ministro de Educación por salida de viceministro Álvarez: “Necesito alguien de confianza”

En su carta, el entonces viceministro atribuyó su salida a decisiones políticas, por cuenta de la llegada del nuevo ministro de Educación, Daniel Rojas a la cartera.

Fuente: **BluRadioCo** - 🕒 28. / 50

Leer más »

Colombia Titulares, Colombia Noticias

02 agosto 2024, viernes Noticias

Noticias anteriores

Edwin Palma, viceministro de Trabajo, renunció a su cargo

Siguiente noticia

Santiago Arcila logró histórica clasificación en los Juegos Olímpicos en la disciplina de tiro con arco



No es nuevo pero sin duda es gran refuerzo: Nacional renueva a talento



Alarma en Millonarios: Falcao tendría fractura en la mano derecha



Video: así fue la carrera y el roce que dejó a Mariana Pajón eliminada en el BMX de los Juegos Olímpicos de París



Los más veloces del atletismo mundial se citan en los 100 metros de los Olímpicos de París



Radamel Falcao García: Alberto Gamero confirma que el 'Tigre' tiene una fractura en la mano derecha



Nicolás Maduro responde a EEUU: 'saquen sus narices de Venezuela'



¿No quieren que se vaya? Este fue el lindo gesto que tuvo la hinchada de Millonarios con Gamero



¡Un siglo del Junior! 100 años de pasión y orgullo barranquillero



Listas para la gloria: Linda Caicedo y su equipo se recargan para París 2024



Falcao en Millonarios: otros 45 minutos, el gol que se hace esperar y el porqué solo jugó el PT



Mariana se entera quién es el verdadero padre de Pedro Jr.: Fernanda se siente traicionada

Refuerzo, Talento, Renueva

El equipo verdolaga viene de dos derrotas en línea pero espera recuperarse.

Atlético **Nacional** tiene la mejor nómina de la temporada y, lejos de conformarse, sigue trabajando para fortalecerla.

Te puede interesar Atlético Nacional vendería una joya a Escocia: llegó buena oferta Te puede interesar Tomás Ángel cambia de equipo en la MLS: ¿mejora o es un paso atrás? Te puede interesar Alexis García silenció críticas tras victoria de Equidad vs Nacional Te puede interesar Nacional perdió el impulso: cayó ante un aguerrido Equidad de...

Entre tanto, la directiva hace su parte, que es seguir sumando aliados en el proceso de recuperación deportiva que urge tras varias decepciones. El jugador hizo parte del equipo SUB-20 en sus inicios pero cedido a Real Santander y a Patriotas, equipos donde maduró profesionalmente y ahora siente que es su momento de brillar en el primer equipo de Atlético Nacional.

Ad

Refuerzo Talento Renueva Nuevo



Escribir Comentario

Writer:

ENVIAR